



## Jahreshauptversammlung der Narrengilde Rißtal- Gurra e.V.

Mit einem lauten und kräftigen KLAUA-HORA-KNURRA - d'RIßTAL GURRA begrüßte der 1. Vorstand Hans- Georg Glowotz die Mitglieder zur traditionellen Jahreshauptversammlung am 11.11 um 20:01 Uhr im Feuerwehrhaus in Warthausen und blickte auf die kurze und mit viel arbeit verbundene Fasnetssaison 2008 zurück. In den nur knapp 4 Wochen nahmen die Gurren an 14 Umzügen in der Region teil, doch enorm für diese kurze Zeit. Ein Highlight der Fasnet war auch das neu gestaltete Narrenbaumstellen by Night, das dieses Jahr wie immer auf dem Dorfplatz stattfand. Die Gurren hatten sich etwas ganz besonderes einfallen lassen und schmückten den Dorfplatz mit Fackeln, wo es dann bei etwas romantischer Stimmung dann doch heiß zuging. Die vier Täuflinge hatten dabei auch ihren Spaß, denn getauft wurden Angelika Franke unter den Namen „nährische Verwalterin“, Kathrin Winter unter „schnittiger Steiger“, Uwe Mühlshlegel unter „tierischen Helfer“ und unser 2. Vorstand Florian Gerlach als „lockeren Häsbehalter“. Als Krönung kam dann unser Bürgermeister Cai- Ullrich Fark auch noch an den Galgen.

Die meiste Arbeit hatten die Gurren aber Mitte des Jahres bei der 900 Jahrfeier mit 500 Arbeitsstunden geleistet, dafür dankte er seinen Mitgliedern.

Nach dem Kassenbericht unseres Schatzmeisters Markus Haid erfolgte der Kassenprüfbericht der von Joe Gretzinger und Armin Roth durchgeführt wurde. Joe Gretzinger bestätigte das die Kassenprüfung wieder tadellos geführt wurde.

Unsere Schriftführerin Tanja Jühnichen verlas das die Vorstandschaft vom 11.11.07 bis 11.11.08 9 Sitzungen abhielt, davon war eine außerordentlich. Die Mitgliederzahl stieg mit 129 Aktiven, 187 Passiven und 71 Kindern auf insgesamt 387 Mitgliedern.

Der Jugendwart Sandra Gnant berichtete über den Kindertag am 20. September der am Abend mit einem Grillfest für die großen in Oberhöfen statt fand.

Unser Gurrmeister Wolfgang Härle stellte die Umzugsbeteiligung dar, dieses Jahr ohne Folie dafür über Leinwand und konnte Bernd Amendinger und Stefan Angele für die Teilnahme an allen Narrensprüngen würdigen.

Die Vorstandschaft wurde persönlich von Cai- Ullrich Fark entlastet, in diesem Zuge bedankte er sich bei den Gurra über die Mithilfe an der 900 Jahrfeier im Juli 2008. Er könne sich sehr gut vorstellen die gelunge Beach- Party im Freibad Warthausen mit der Narrenzunft und Feuerwehr wieder einmal zu veranstalten.

Die Vorstandschaft wurde wie folgt um weiter Zwei Jahre wieder gewählt:

1. Vorstand	Hajo Glowotz
Kassiere	Markus Haid
Häswart	Hannelore Glowotz
Gurrmeister	Wolfgang Härle
Jugendwart	Sandra Gnant

Leider musste bei der Versammlung der Gurrarat Norbert Epp nach 19 Jahren Vorstandschaft verabschiedet werden. Als neuen Nachfolger für den Gurrarat wurde auf 1 Jahr Frederick Gantert gewählt.

Im Anschluß der Wahlen gab der 1. Vorstand Hajo Glowotz die Teilnahme am Warthausener Weihnachtsmarkt vom 5.12 – 7.12 und die Narrensprünge 2009 bekannt. Natürlich wurden noch die 3 Täuflinge für 2009 gezogen diese wären Daniel Schipplock, Christin Weggenmann und Anita Ziegler. Als Ersatz wurden Thomas Stark, Sandrina Städtele und Sandra

Weggenmann gezogen. Um guten Schluß verkündete Hajo Glowotz noch die bitte an alle Mitgliedern, die Mithilfe im kommenden Jahr bei den Kreisfeuerwehrtagen vom 3.07 bis 5.07 in Warthausen.